

jueves 16 de abril de 2020

El tiro con arco se reinventa durante el confinamiento

Los tiradores y tiradoras del Club Anagues improvisan espacios para seguir con sus entrenamientos.

.El pasillo de casa, los patios de las viviendas y los garajes, principales escenarios



Los tiradores y tiradoras del Club Anagues constituyen un ejemplo de como el deporte es capaz de sobrevivir a la pandemia y al confinamiento. Los practicantes del tiro con arco han improvisado escenarios en sus viviendas para continuar con sus entrenamientos.

Tenemos que Anto López y su hija María entrenan en el pasillo de casa. La campeona de España, Yanira Pérez, sigue un entrenamiento para arqueros de alto nivel del programa World Archery. Teresa Amador se ejercita en el patio de su vivienda y confecciona los trofeos para futuras competiciones. Wenceslao Fernández entrena en el garaje de su vivienda. La presidenta del club, Asunción Cordero, explica que "en mi caso tengo igualmente el garaje de casa, donde hago tiradas a 14 metros".

Muchos de ellos han confeccionado esterones (dianas) caseros, aunque hay quien ha llegado a idear maniqués. Y muchos han sido los que han optado por imprimir distintos tipos de dianas.

La Real Federación Española de Tiro emitió un comunicado hace semanas en el que anunciaba que se aplazaban todas las competiciones previstas. Y lo mismo ha ocurrido con la Federación Internacional de este deporte, que comunicaba que todas las citas quedaban pospuestas hasta al menos pasado el mes de junio.

Asunción Cordero indica al respecto que "estamos a la espera de ver lo que sucede antes de hacer planes sobre competiciones. Lo primero sería volver a los entrenamientos y luego planificar algún evento".

"Lo que sí tenemos claro es que hemos perdido casi toda la temporada de tiradas al aire libre, tan deseadas y esperadas por los arqueros", añade.

En relación a la reapertura de escuela municipal de tiro con arco señala que "estamos a la espera de la decisión del Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna". En este caso, como ocurre con el resto de la actividad dependiente de la autoridad municipal e igualmente a sus instalaciones, se encuentran paralizadas y cerradas al público debido al estado de alarma.

En cualquier caso, la presidenta del Anagues tiene claro que "los arqueros y las arqueras están haciendo un esfuerzo increíble para continuar con sus entrenamientos. Resulta evidente que el amor al tiro con arco ha despertado el ingenio".

